

## お告げのマリア修道会



まごころ会

発行： お告げの  
マリア修道会  
2021年2月  
TEL095-846-8300

十 わたしは主のはしためです。・・・

教会の暦は、四旬節を迎えました。お元気で  
お過ごしでしょうか。

東北の地震のニュースに、十年前の津波の映  
像が思い起こされ、現地の皆様の驚きと恐怖を  
想像し、心が重くなりましたが、幸い大きな津  
波はないとの報道にいくらか安心いたしました。

## 会の動き

・第九回総会が、一月三十日～二月六日日本  
部において開催されました。参加代議員二十九  
名、オブザーバー三名、記録係三名、助言者  
一名の三十六名が参加いたしました。

テーマ「私はキリストを映していますか」  
のもと、基調講演・報告・審議・選挙等が行  
われました。一日の終わりには、若手参加者  
作成の「総会ホットニュース」が各支部へフ  
ァックスされ、それに応えて支部からの応援  
メッセージも届き、全会員が心一つに聖霊の  
働きを祈りながら進められていることを実感  
する日々でした。議案審議は、グループおよ  
び全体会を通して進められ、熱のこもった意  
見交換がなされました。宣教・共同体・霊的  
生活・環境・メディア・服飾・新会期のテー  
マ等新しい歩みの指針が示されました。新会  
長・総顧問も選出されました。神様が、修道  
会に託された望みの実現に全会員が取り組め  
るよう、これから総会報告が各地区や支部修  
道院で行われます。

お祈りありがとうございます、これから  
もお祈りよろしくお願いいたします。

総会の初めには硬かった紅梅の蕾も、終わ  
り頃には一輪、又一輪と開花し始め、参加者  
の緊張をほぐしてくれました。今はもう白梅  
も咲き誇っています。



## 支部修道院紹介

\* 久賀修道院（五島市田の浦町）

久賀島玄関口にある浜脇教会の近くに、昭  
和七年、当時の主任司祭清水佐太郎師によつ  
て、教え方として教会に奉仕するために創立  
されました。教会奉仕のほか、保育園での奉  
仕、デイサービスセンターでの奉仕を経て、  
今は、修道院体験の場として、四名の姉妹が  
奉仕しています。島全体が世界遺産に登録さ  
れ、五輪教会や、浜脇教会、殉教地「牢屋の  
窄」巡礼者への案内のお手伝いも時々させて  
いただいています。

次回は奈留修道院です。

## まごころ会員帰天、お祈りください

ペトロ 戸川 直敏 72歳 桐教会  
エリザベット山崎タヨ 98歳 青砂浦教会

## ひびくと

二月は逃げると言いますが、時の過ぎ去る  
速さに驚いています。年齢故かな？

コロナに翻弄されていますが、長崎教区で  
は司祭・助祭誕生の朗報が聞こえてきます。  
叙階式に参列できないのは残念ですが、姉妹  
の兄弟も叙階されるので、私たちにとつても  
大きな喜びです。聖霊の豊かな降臨を共に祈  
っています。